

## 10月6日(日)

#### 芸能祭で伝統芸能を披露

文化センターにて東浦町芸能祭が開催されました!毎年恒例のイベントで、今年は全17団体約170名の方が参加。筝曲、日本舞踊、詩吟など、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。会場には着物を着た方々も多く見られ、なかなか普段見ることのできない舞台を見ることができ、日本の伝統芸能の良さを味わうことができました。

## <u> NOW HIGASHIURA</u> → 最近、こんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。 ※本人が写っている場合に限ります。



町HPでは 最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

### 10月8日(火)

#### 見守ってきた田んぼで稲刈り

緒川小学校で小学5年生85名を対象に稲刈りが行われました。東楽会の方15名を講師に迎え、学校の校庭にある田んぼで鎌を使って稲をかり、束ねて干すまで実際に行った児童。かなり力がいるようで、簡単ではなかった様子。参加した児童は「最初の方は切るのが難しかったけど、コツをつかんだら切ることができるようになった。この一年田んぼを見てきて、お米について考えるようになり、ご飯を残さず食べるようになった」と話してくれました。





# 10月5日(土)

#### よむらびコンサート

中央図書館で「よむらびコンサート」が開催されました。今年はサックスの加藤連季学沙さんとキーボード伴奏の伊藤沙央里さんによるコンサート。閉館後の図書館にお二人の息の合った演奏が響きわたると、観客の皆さんは静かに聞き入っていました。



## 9月30日(月)

#### 秋の交通安全キャンペーン

イオンモール東浦で、秋の交通安全キャンペーン活動が行われました。半田警察署や地域住民の方々約100名と町内保育園の園児16名が参加しました。地域の方はサイン板を持って交通安全を呼びかけました。園児はちびっこ警官として、警察官の衣装を着用。とてもかわいらしい姿で、「交通事故に気を付けてください!」と啓発品を買い物客に手渡しました。



#### 9月30日(月)

#### バンクーバーから帰ってきました!

中学生海外派遣事業帰国報告会が行われました。 選ばれた町内中学3年生16名が、8月19日~8月 28日の10日間カナダのバンクーバーで滞在中経 験したことを参加者全員で発表。「多言語が町の中 にあふれ、多人種が暮らしていた。私は日本人で 現地では外国人だったけど、町の人やホストファ ミリーは1人の人間として扱ってくれた」など、カ ナダで感じたことを話しました。



#### 9月28日(土)

#### 町民健康体操フェスティバル

町体育館で「令和元年度町民健康体操フェスティバル」が開催され、総勢228名が参加しました。講師として、ハローフレンズ・イノアの伊藤教子健康運動指導士を招き、年代別に準備された体操を参加者がグループに分かれ練習。最後は練習の成果を披露しました。初めてフェスティバルに家族連れで参加してくれる人もおり、気軽に体操に触れ合うことが出来る機会となりました。

報がある方は、ぜひ見比べてみてください♪(H)て見え方が変わるものですね。お手元に以前の広た。同じ明朝体・ゴシック体でもデザインによった。同じ明朝体・ゴシック体でもデザインによった。同じ明朝体・ゴシック体のにもいろいろ種類があり、明朝体とゴシック体のに読みやすい文字になっています。UDフォント(UDフォント)に変更し、前号までの広報よりさら(UDフォント)に変更し、前号までの広報よりさら



#### ネかや はると **深谷 陽斗**<ん(0歳)

初めて寝返りできたよ!!



メールで簡単応募! 町ホームページ 「広報ひがしうらスーパーキッズ 募集」から応募できます。

